

# *Museo de FIFA en Moscú atrapa la atención de los hinchas*

---



Moscú, 26 jun (PL) En estos días de Mundial, miles y miles de hinchas visitan el Museo instalado por la Federación Internacional de Fútbol (FIFA), una de las tantas atracciones que hoy diversifican la vida cotidiana de esta capital.

La gran protagonista de la exhibición 'The History Makers' es la mítica Copa Jules Rimet, traída desde el cuartel general de FIFA en Zúrich.

El gran trofeo es una réplica del original, que fuera robado en Brasil en 1983 y posteriormente fundido como confesaron los ladrones tras ser atrapados.

Las puertas del recinto, situado en el modernísimo Hyundai Motorstudio de la avenida Nueva Arbat en el mismo centro de Moscú, estarán abiertas hasta el 20 de julio, cinco días después de finalizado el campeonato. Entre las colecciones del Museo de FIFA en Moscú también pueden observarse otros objetos de gran valor histórico y patrimonial: zapatillas de leyendas, balones firmados por equipos campeones, camisetas míticas y hasta listas de alineaciones, cuyo papel sepia sugiere a los curiosos el irremediable paso del tiempo.

Los representantes de la prensa acreditados para el Mundial tienen la autorización para hacer fotos y videos, e incluso concertar entrevistas con el jefe de la exposición o con el encargado de relaciones públicas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/165530-museo-de-fifa-en-moscu-atrapa-la-atencion-de-los-hinchas>



**Radio Habana Cuba**